



② マツを守ろう～国有林保全活動

大隅森林管理署が主催する国有林の保全活動『国有林クリーン活動』が12月16日（水）にくにの松原で実施されました。

活動には町職員と関係機関が参加し、同署による安全指導の後、くにの松原と菱田浜ヶ原地区の国有林の清掃が行われ、集められたごみはそおりサイクルセンターへ搬出されました。



③ あらさのフェスタ開催！

野方あらさのフェスタ実行委員会が主催する『野方あらさのフェスタ』が、12月23日（祝日）から24日（木）にかけて、道の駅野方あらさの横に設置された特設会場で開催されました。

特設のテントでは、町内をはじめとする大隅地域の農産加工品が販売されました。



① 人権を学ぶ『人権の花運動』閉講

花を育てることを通して、命の大切さや思いやりの心を育むことを目的として、4月から取り組んできた『人権の花運動』の閉講式が12月12日（土）に大丸小学校で行われました。

同小学校では人権の花である『ひまわり』を育てることを通して、協力しあうことの大切さや相手の立場になって考えることなどの重要性について学ぶことができました。

閉講式では、法務局鹿屋支局から感謝状と記念品の贈呈がありました。式には人権イメージキャラクターの人KEN まもる君とあゆみちゃんも参加し、交流を通して児童らは人権意識の向上について再確認していました。

